



9414 - Satanás le susurra: ¿Quién creó Allah?

Pregunta

Hay una persona a la que Satanás le susurra esta pregunta: “¿Quién creó Allah?” ¿Tendrá esto algún efecto en él?

Respuesta detallada

Alabado sea Dios.

Este susurro insinuante no tendrá ningún efecto en él. El Profeta (paz y bendiciones de Allah sean con él) nos informó que Satanás se dirige a una persona y le dice: “¿Quién creó tal y tal? ¿Quién creó tal y tal?” hasta que dice: “¿Quién creó Allah?”. El Mensajero de Allah (paz y bendiciones de Allah sean con él) nos ha hablado de la mejor medicina para eso, que es buscar refugio en Allah del maldito Satanás (Shaytaan) y así detenerlo.

Entonces si alguna cosa así le ocurre a usted o cruza su mente, diga “A’udhu Billaahi min al-Shaytaan ir-rayim (busco refugio en Allah del maldito Satanás (Shaytaan))”, abandone ese pensamiento e ignórela completamente. Entonces se irá con la ayuda de Allah.